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本日は、燕ロータリークラブで 

次年度ガバナー補佐 青柳修次様と、

齋藤智則様がお越しになっています。

宜しくお願いします。 

先日行われました FSM の報告会で

す。羽賀会長エレクト様を初めとす

る 4名の皆様宜しくお願いします。 

先週佐渡南ロータリークラブの創立 50 周年式典

に参加してきました。その話をしようと準備はして

ましたが、今朝会社で感動することがありましたの

で、それを優先しようと思います。佐渡の話は来週

にします。 

今日はずばり私の誕生日です。本日の夜中 12時ま

ではお祝いのプレゼントの受付をしています。宜し

くお願いします。 

それは、今朝会社に行ったらいつも通りだったの

ですが、コーヒーを買いに行っている間に事務所に

戻ったら誰もいなく、どうしたんだろう？と思って

いたら、女性社員が私宛のメッセージを持ってきて

くれて、中を見たら「おはようございます。社長にお

願いしたいことがあります。2階のあきたこまち(部

屋の名前)へ向かってください。そして、ある場所に

注目してください。」と書いてあり、そこでメッセー

ジカードを発見。見てみると「見つけてくださりあ

りがとうございます。続いてのお願いです。会社の

スマホからラインを開きビデオ通話をかけてくださ

い」とあり事務所へ戻ってかけてみたら社員全員が 

屋上に集まっていて、すぐに上がるようにとの指示があり、上がったらハッピーバースディの歌が流れ、

全員から「おめでとうございます」のコール。メッセージを言葉でもらったり、動画撮影や、全員での写

真撮影などサプライズの企画が次々と登場。涙腺が弱くなっている私がそこにいました。 

四国からの佐渡でかなり疲れていましたが、一気に復活しました。 

こんな社員に恵まれて、私は幸せだなあ～と改めて思い、感動・感激の朝でした。 

 

 
・南雲ガバナーより、｢大船渡山林火災支援金についての御礼｣ 

・地区ライラ委員長より、｢2024-25年度ライラ研修の御礼｣ 

・社会を明るくする運動より、｢三条地区推進委員会の開催について｣ 

日時：6月 20日(金)13：30～ 会場：中央公民館 

 

 

◆本日の行事： 

「ファイヤーサイドミーティング報告会｣ 

◆本 日 の 出 席：５０名中２１名 

◆先々回の出席率：５０名中４５名 90.00％ 

(前年同期 77.78％) 

◆本日のビジター： 

2025-26 年度 第 2560 地区第 4 分区 

ガバナー補佐 青柳 修次 様（燕 RC） 

燕ロータリークラブ 齋藤 智則 様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

5/20 ４０周年実行委員会  

外山裕一、松山浩仁、金子太一郎 

野崎喜嗣、白倉 猛 

5/21ファイヤーサイドミーティング  15 名 

5/22 三条東ＲＣ 石川勝行、石川友意 

斎藤良行、樋口 勤 

5/24 佐渡南ＲＣ50 周年記念式典 

武田恒夫、齋藤孝之輔 

＊本日の配布書類等 

・月信 5 月号(閲覧) ・週報 No.1797 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．５．２７ №１７９８ 

 

 No.38 

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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皆さん、こんにちは。室賀ガバナー年度第 4 分区ガバナー補佐を仰せつかりました  

燕ロータリーの青柳と申します。どうぞよろしくお願いいたします。米山年度では地区職

業奉仕委員長として卓話でお邪魔させていただきました。 

この度は、高橋パストガバナーが委員長をされているラーニングセミナーの際でも、 

各クラブに最低 4回以上回るよう言いわれておりますので、任期前のご挨拶としてお邪魔

させていただきました。 

インターシティミーティングを 9 月 27 日、燕三条ワシントンホテルで開催する運びとなっております。

次年度のガバナー補佐としてのテーマを「楽しいロータリー」と掲げ、概略的に申しますと、会員拡大と

言われている中、クラブの位置づけを地域の経営者の居場所と考えるのが一番いいんじゃないかと個人

的には思っています。例えば子供食堂でいえば、食支援ではなくて子供たちの居場所として県内で今 130

箇所以上あります。ロータリーは県内 54箇所。その様にクラブが皆さんの居場所として奉仕活動も含め

て地域のコミュニティであって欲しいと思い掲げさせていただきました。 

一方本日、次年度幹事もお邪魔させていただいておりますが、燕クラブ全会員が最低 1 回以上同行し

て、他クラブの例会を勉強させていただき、活性化に繋げて行けたらと思っております。 

7月からはガバナー補佐として、若輩者ながら各クラブと地区とお渡し、お繋ぎしていきたいと思って

おりますのでご理解の程よろしくお願いいたします。本日はどうもありがとうございました。 

 
 

   
   
齋藤智則様(燕 RC) よろしくお願いします。 
外山 晴一 君 協力します。 
羽賀 一真 君 第 4分区ガバナー補佐 青柳修次様、齋藤智則様、本日はようこそお越し

くださいました。 
武田 恒夫 君 四国、そして佐渡、終わりました～。行かれた皆様お疲れさまでした。 
星野 義男 君 ファイヤーサイドミーティング報告会の皆さんに感謝して‼ 
森  宏 君 ガバナー補佐、燕ロータリークラブ 青柳修次様を歓迎して。 
福岡 信行 君 諸事情により次年度ロータリー財団委員長になりました。 

次年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
   
   
   
外山 晴一 君 協力します。 
羽賀 一真 君 第 4分区ガバナー補佐 青柳修次様、齋藤智則様を歓迎して。 
武田 恒夫 君 青柳修次 次年度ガバナー補佐様、齋藤様、よろしくお願いします。 
岡田 大介 君 協力します。 
齋藤孝之輔 君 ガバナー補佐 青柳修次様、燕 RC齋藤智則様、ようこそ三条北 RCへ。 
森   宏 君 燕ロータリークラブ齋藤智則様を歓迎して。 
渕岡 茂 君 いつも BOX協力ありがとうございます。青柳修次 次年度ガバナー補佐、 

次年度幹事 齋藤智則様、お出かけ頂きありがとうございます。 
   
   
   
第 4分区ガバナー補佐 青柳修次様 よろしくお願いします。 
齋藤智則様(燕 RC) よろしくお願いします。 
渡辺 徹 君 過日、当社工場で発生した火災では、皆様にご心配ご迷惑をお掛けし、大変申し訳ござい

ませんでした。幸い被害はほぼありませんでしたが、消防の出動などお騒がせする事になっ
てしまい深く反省しております。クラブからお見舞いも頂き感謝申し上げます。本日、例会出
席できずすみません。 

外山 晴一 君 協力します。 
羽賀 一真 君 第4分区ガバナー補佐 青柳修次様、今後とも御指導の程、よろしくお願いいたします。 
武田 恒夫 君 本日は私のズバリ誕生日です。夜中の 12時までお祝いを受付けます。宜しくです。 
齋藤孝之輔 君 先日、佐渡南 RCの 50周年に参加してきました。 

式典も素晴らしかったですが、翌日本物のトキに出会った事が忘れられません。 
斎藤 良行 君 青柳様、齋藤様、本日はありがとうございます。 
米山 忠俊 君 第 4分区次年度 青柳ガバナー補佐様、燕 RC齋藤様、御来会有難うございます。 

三条北 RCのファイヤーサイドミーティング報告会 報告者の皆様ご苦労様です。 

５月２７日現在累計  ４６５，１００円 
ロータリー財団 BOX  

５月２７日現在累計  ３８４，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

５月２７日現在累計  １，０４８，３１４円 
ス マ イ ル B O X  

ご挨拶： 2025-26年度 第 4分区ガバナー補佐 青柳 修次 様 （燕ＲＣ） 
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石川 一昭 君 先週クラブの有志 5 人で四国へ行って来ました。2 泊 3 日の旅行でしたが更なるロー
タリー愛が増しました。一緒に行きました皆様ありがとうございました‼ 

金子太一郎 君 今週は総会が立て続けにあります。体に気を付けて過ごします。 
森  宏 君 第 2回ファイヤーサイドミーティング参加の皆様ご苦労様でした。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力‼ 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 本日、目標額の 100万円を早々達成いたしました。1,048,314円です。 

皆様の御協力のおかげです。ありがとうございました。 

 

 
2025-26年度 

白倉 猛 クラブ会報副委員長 

来期に向けての大きなトピック

としてはホームページのリニュー

アルを計画しています。 

現在の HP は 20 年以上前に作ら

れたもので、現代ではパソコンで見る画面の他、

スマホで見る時に自動的にレイアウトが変わるレ

スポンシブの HP が一般的であり三条北ロータリ

ークラブの HP もスマホ画面に対応したものに作

り変える予定です。また、「週報」のペーパーレス

化も目指します。 

三条北 RC の LINE 公式ア

カウントを作成して、LINE

の画面内に「週報を見る」の

ボタンを設置。スマホ画面

上で週報が見える仕組みを

導入します。HP場にも掲載

しますが皆さんが普段一番

使っているアプリは LINE

だと思うので LINE を選択

しました。また、この仕組み

により例会を欠席した人も

週報を見ることができるよ

うになります。とはいえ、急

に完全ペーパーレスも抵抗

がある方がたくさんいると

思います。第一段階として、

紙の週報は受付で複数枚は用意しておきます。ま

た LINEの見方がわからなくなる人の為に、例会時

に各テーブルに LINE へアクセスできる QR コードを

設置することを計画しています。 

弊社が新潟県で唯一の LINE 公式アカウントの

代理店の立場でもあり LINE のルーツについて少

し話をさせて下さい。 

そもそも LINE は 2011 年 6 月にリリースされ急

速に普及したアプリです。東日本大震災の後に「既

読」がつくこのシステムが安否確認の上でも大き

く評価され、普及したのが LINEです。また、電車

の中など人前で電話するマナーが厳しいとされる

日本では「スタンプ、絵文字」がとても評価され、

文章でも感情表現ができるアプリとして老若男女

に普及したものです。もしも、LINEを使いたくな

いと思っている方がいましたら LINE 立ち上がり

のルーツを理解していただき、再度 LINE利用を再

検討してくれたら幸いです。さらには事務局から

の急な案内やインフォメーションの配信も可能となりま

す。 

何事も変化や進化する時の最初はストレスや不

便が付き物だと思っていますがどうか新時代に対

応するべく皆さんの協力と共にお願いします。 

 

2025-26年度 

田崎尚志 スマイルＢＯＸ委員長 
第 2 回ファイヤーサイドミーテ

ィングに参加し羽賀会長エレクト

の基本方針説明と各委員会の仕事

や要望を聞き次年度の新しい取り

組みなど楽しく思える要素もあり

次年度も微力ながら貢献していければと感じまし

た。 

森幹事エレクトのスムーズな進行のもとミーテ

ィングも早々に終了し懇親会、2 次会、3 次会、4

次会と有意義な時間を過ごさせていただきました。

3 次会では開始早々寝てしまう失態を犯しご迷惑

をお掛けしましたが、トータルでは次年度に向け

非常に有意義なファイヤーサイドミーティングと

なりました。ありがとうございました。 

 

 2025-26年度 森 宏 幹事 
いずれも、まず会長が方針を発表

し、各委員会に対する会長の要望を

説明。次いで、各委員長・委員が、

方針を発表。 

意見交換では、第 1回では渋谷さ

んから地区協で公共イメージアップという話があ

ったが、色々な活動をマスコミにアピールしたら

と提案あり。森が東クラブから燕三条 FMに広告掲

載・放送で紹介を企画しているという話がある話

を紹介したところ、燕三条 FMでは放送エリア狭く

影響は限定的、むしろ FM新潟の方が多くの人が聞

いている、という意見が出たが、それは経費がか

かるし、と結論は出ず。ポリオの取り組みは先日

も良い反響があったので、引き続き行ってはどう

か。ロータリーの友への投稿も積極的に、という

話が出た。 

第 2 回は、参加者に若手が多かったので、まず

会長が FSM の意義について説明。意見交換では、

親睦活動委員会から会長がクリスマス例会で「ハ

ンドベル演奏」を希望しているが、学生さんや障

本日の行事： 「ファイヤーサイドミーティング報告会｣      
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害者の方に演奏してもらった経験があるという発

言あり、今後検討することになった。スマイル BOX

田崎委員長から、コメント賞を面白いコメントに

出すのか、寄附額が多い人に出すのか、という質

問があり、会長は金額の多い少ないではなく、あ

くまでも面白いコメントに出していただきたい、

と要望があった。 

 

2025-26年度 羽賀一真 会長 

みなさん、FSM お疲れ様でした。

2回に分けて行われた FSMについて

報告します。 

たまたまですが、5/12(月)には中

堅ベテラン会員の出席が中心で、主

に 40周年記念事業や、今後のロータリーの広報活

動についての議論が活発に行なわれました。

5/21(水)には新会員から若手会員の出席が中心で

したので、そもそも FSM とはなにか、アメリカ発

祥の炉端会議であること、以前は家庭会合という

名称で、本当に家庭で行なわれていたが、家庭の

負担が重いために会員の宴会場で開催されるよう

になり、名称を本来の FSM に戻したこと、次年度

に向けて今後のロータリーの在り方を気軽に議論

する場であることを、冒頭に説明し、若手のフレ

ッシュな意気込みが聞けたことが収穫でした。 

FSM 当日の概要報告はここまで人が報告してく

れた通りなので、私羽賀は、ちょうどこの場をお

借りして、現段階での 40周年記念事業についての

進捗状況を、みなさんにお伝えしようと思ってお

りました。 

主に下記の 4本柱です。 

①本成寺鬼踊り奉賛会への寄贈の件 

外山裕一委員長との同行で、そもそもなぜ当ク

ラブのバナーシンボルは、本成寺鬼踊りなのか？

の由来を、梨本商店の梨本清一氏と梨本次郎氏を

訪ねて、お話をお聞きすることができました。当

クラブのバナーシンボルを本成寺鬼踊りの発案者

は、梨本清一氏であること、バナーデザインはト

キワ印刷さんに依頼したことがわかりました。こ

れは、由来を知る人が将来いなくなってしまい、

謎のままになる前に貴重なお話を聞けて大変あり

がたく思いました。詳細は 40周年記念誌に掲載し、

後世にも語り継げようにする予定です。そういえ

ば、40周年記念誌は、紙媒体での発行となるとは

思いますが、PDFファイルとしてもクラブの Webサ

イトに掲載できるのでしょうか？できればお願い

します。 

そして、外山裕一 40周年実行委員長が、偶然で

幸運にも、本成寺鬼踊り奉賛会の元メンバーとの

ことで、これも非常に心強く思いました。その人

脈を活かして、奉賛会の希望も聞くことができ、

鬼たちが持つ道具を寄贈することになりました。

アサマ家具さんから見積もりを取り、なんとか地

区補助金申請の締め切りに間に合いました。来年

2/3(火)がこれも偶然にも節分当日なので、それま

でに贈呈式は完了し、節分当日に移動例会を企画

すれば、奉賛会も喜んで歓迎してくれるだろう、

と外山裕一実行委員長も手ごたえを感じてくれま

した。 

②三条北 RC の Web サイト更新および週報のペー

パーレス化 

担当委員は金子太一郎さんにお願いしてありま

す。先ほど白倉猛さんからも詳細報告があった通

り、当クラブが 20周年の時に三条市内 4クラブ 1

番乗りで作成した Web サイトなので、陳腐化して

しまい、使いにくくなってしまったため、ここへ

きてようやく更新のきっかけがつかめました。ま

た、次年度は週報のペーパーレス化も目指します。

さらには 30年以上過去の紙資料の電子化、文字起

こしをして、文字検索可能にしていきたいと思っ

ております。個人的な思い入れですが、私羽賀も

学生の時から、父親のロータリー活動に参加させ

てもらい、ドイツへの短期交換留学の派遣学生や

受け入れ事業を行なわせてもらったことがあるの

ですが、どのような事業だったのかの詳細の記憶

が薄れてきたので、ぜひ電子化して懐かしい週報

を読んでみたいです。 

ちなみに三条 RC さんはすでに数十年前の紙週

報は電子化されたとのことで、先ほどお話しした

梨本次郎氏を訪問した際も、三条北 RC設立同時の

いきさつをスマホで速やかに検索してくださいま

した。 

③三条駅東口の自動改札化 

担当委員は松山浩仁さんにお願いしてあります。

単年度で完成する事業ではありませんので、あく

までもきっかけづくりになればと思っております。

先日、外部卓話にお越しになった、ストカの斎藤

社長が、帯織駅に店舗を構えていらっしゃる人脈

をたより、JRへのアプローチを試みたいと思いま

す。そのほか、三条市役所の建設課もしくは環境

課が窓口とのことですが、その前に三条市長や国

会議員のかたに打診をしてみるのがいいか、三条

駅東口近隣の利用者に当たる、例えば、三条高校、

株式会社コロナ、ウオロク、ケーズデンキなどで、

署名活動を行なうのが先か、検討中です。参考に

したいのが、越後線の新駅である、「上所駅」が、

地元の新潟南高校が主体となった請願駅とのこと

なので、参考にできればと思っております。 

④40周年記念式典 

委員担当は野崎喜嗣さんにお願いしてあります。

記念式典は 2026/4/18(土)ジオワールド VIP で行

なう予定です。この記念式典のメインイベントと

して、三条鬼踊りをお呼びし、伝統芸能を披露し

てもらいたいと思っております。式典へのご来場

者のかたにも、ぜひ豆まきを体験していただきた

いので、裸の大豆は片付けが大変なので、お手玉

にするか、落花生にするか、検討中です。 

以上、40周年記念事業の進捗状況報告をもって、

FSMの報告に代えさせてもらいます。 


